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ACTA DE RESOLUCIÓN DEL CONSEJO DIRECTIVO 
 

ACTA Nº 25/2021 
 

Fecha: 26 de julio de 2021 
  
En el día de la fecha se reúnen los Dres. Pablo Zunino, Anita Aisenberg, Inés Ponce de León, 
Silvia Olivera y José Sotelo. 
Se procede al estudio y resolución de los siguientes temas del día: 
 

I. Lectura y aprobación del acta anterior.  
 

II. Asuntos entrados por Consejeros. 
 

1. En referencia al punto 1 del Acta N°23 del 12 de julio de 2021, relacionado con las 
propuestas de la División Neurociencias para llamar a concurso para ocupar dos 
cargos vacantes Escalafón A Grado 13, Profesor Agregado de Investigación; se 
resuelve que el llamado para la segunda vacante se realice con un perfil abierto. El 
ganador de este concurso se incorporará a alguno de los Departamentos de la División 
Neurociencias, exceptuándose el Departamento ganador de la primera vacante (ver 
Acta N°23 del 12 de julio de 2021). 

 
La Dra. Anita Aisenberg manifiesta su discrepancia por considerar que la segunda vacante 
se debería llamar abierta a Neurociencias sin excluir al Departamento ganador de la primera 
vacante, ya que todos los Departamentos incluidos en el llamado se encuentran en idénticas 
condiciones de contar ya con un contrato de esas características. 
 

2. Vista la carencia de la reglamentación de licencias para los contratos por horas 
docentes, se resuelve transmitir la problemática al Ing. Agr. Alberto Majó para que se 
considere incluir este tema en la Rendición de Cuentas 2021. 

 

III. Asuntos varios. 
 

3. Vista la nota del Dr. Ángel Caputi solicitando se considere la potencial transformación 
del Departamento de Neurociencias Integrativas y Computacionales en un 
Departamento de Neuroetología y su migración hacia la División en Formación 
Ciencias Ambientales.  

 
Se resuelve convocar a una reunión al Dr. Caputi el próximo lunes 2 de agosto a las 12:30 
horas. 
 

4. Se recibe de las Dras. Silvia Olivera y Alejandra Kun, la evaluación del Informe Final 
del Posdoctorado de la Dra. Spring Valdivia.  

 
Se toma conocimiento y se invita a la Dra. Valdivia a que coordine con la Dra. Claudia Piccini, 
una presentación en los Seminarios Institucionales del IIBCE. Se remite el informe a la 
evaluada y a su orientador. 
 

5. Se recibe de las Dres. José Sotelo y Karina Antúnez, la evaluación del Informe Final 
del Posdoctorado del Dr. Djalma Nunes Ferraz.  

 



 

CD/xo-ym                                                                                         Página 2 de 3 
 

  

Se toma conocimiento y se invita al Dr. Nunes a que coordine con la Dra. Claudia Piccini, una 
presentación en los Seminarios Institucionales del IIBCE. Se remite el informe al evaluado y 
a su orientador. 
 

6. Se recibe nota de los Dres. María di Tomaso y Wilner Martínez informando que el 
aire acondicionado del cuarto de cultivo del Depto. de Genética ha dejado de funcionar 
y que existe otro aire que no funciona. Solicitan uno de los aires acondicionados 
actualmente en acopio en la Institución y de ser posible, que la institución asuma el 
costo de la desinstalación e instalación de los equipos.  

 
Lamentablemente, no se cuenta con presupuesto para atender este tipo de solicitudes de 
laboratorios. Los aires acondicionados que hay en acopio, están destinados para las 
plataformas y los espacios comunes. 
 

IV. Temas Administrativos. 
 

7. Se recibe nota de la Esc. Carolina Saldías con los siguientes temas:  
 

a) Informa que la vacante de Mario Lalinde ya se encuentra en el padrón para realizar el 
llamado. 

 
Se toma conocimiento. 
 

b) Se adjuntan los vencimientos de contratos y sus avales correspondientes a: 
 
- Daniel García - Técnico Nivel II - Bioterio Poiquilotermos - prórroga prevista por 6 
meses a partir del 1/9/2021 se adjunta nota aval del Responsable - Dr.Pedro Aguilera 

 
Se aprueba la prórroga.  
 

- Sandra Pérez - Técnico Nivel IV - Plataforma HPLC - prórroga prevista por 6 meses 
a partir del 1/9/2021 se adjunta nota aval de la Dra. Cecilia Scorza  

 
Se aprueba la prórroga.  
 

- Paola Hernández - Nivel III - Epigenética e Inestabilidad Genómica - prórroga por 3 
años, a partir del 1/9/2021. Se adjunta informe favorable de las Dras., Inés Ponce de 
León y Silvia Olivera. 

 
Se aprueba la prórroga. 
 

8. Visto el cierre del llamado Nº24/2021 a concurso de méritos para la contratación de 
un Técnico de Apoyo Nivel II para realizar recolección y análisis de datos en apoyo al 
Comité de Calidad con Equidad del IIBCE, se designan como miembros del tribunal a 
los Dres. María E. Castelló, Federico Trigo y Anabel Fernández. 

 
Pase a la Administración para su trámite. 

 
9. Se autoriza la compra de un banner institucional para el Salón de Actos. Pase a 

Administración para su trámite.   
 
 

V. Fuera del Orden del Día. 
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10. Se recibe nota de la Dra. Giselle Prunell, Presidenta del Consejo Administrativo de 
FAICE acerca de un problema que se generó en la contabilidad que lleva FAICE de 
los fondos de la Plataforma de Secuenciación y se adjunta informe de la cuenta de 
dicho servicio.  

 
Se resuelve citar a Giselle Prunell, Raúl Russo y Martín Galindo el próximo viernes 30 de julio 
a las 11 horas. 

 
11. Se recibe nota de la Dra. Silvana Vero, del Comité organizador ENAQUI 7, 

solicitando el auspicio del IIBCE para el Séptimo Encuentro Nacional de Química 
(ENAQUI 7) a realizarse entre el 3 y 5 de noviembre de 2021 en forma semipresencial.  

 
Se auspicia el evento.  

 
12. Se recibe correo de la Sra. Iliara Borges, vicepresidente de FUPIER, fundación 

uruguaya que tiene como objetivo incentivar el conocimiento y la investigación en torno 
a las llamadas “enfermedades raras”, solicitando una entrevista para presentar a la 
fundación y su trabajo.   

 
Se coordina reunión con los Dres. Silvia Olivera y José Sotelo. 
 

 
 
Salvo aclaración expresa, todas las resoluciones son votadas por unanimidad. 
 
En virtud de la emergencia sanitaria por COVID-19, la reunión del Consejo Directivo del 
día de la fecha se realiza vía Zoom, por lo que la firma de la presente acta será en forma 
electrónica, dando por válida en esta ocasión la suscripción de todos los Consejeros 
que se encuentren conectados al momento de la firma. 
 
 
 
 
 
  
 
 

Dra. Silvia Olivera                        Dra. Inés Ponce de León                         Dr. José Sotelo 

       Consejera                                        Consejera                                        Consejero 

  

  

 

Dr. Pablo Zunino                                   Dra. Anita Aisenberg 

      Presidente                                                               Vicepresidente  

 
 
 


